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O filme "O Arquiteto" (filme de 2006), conta a história de um conjunto habitacional 
nos Estados Unidos, que, com o passar dos anos se tornou um local de criminalidade 
e violência.  
 
Uma moradora, interpretada pela grande atriz Viola Davis, depois de tentar em 
várias instâncias, vai atrás de um arquiteto para pedir uma petição a favor de 
derrubar o conjunto para construir novas moradias, de forma a acabar com a 
violência do antigo conjunto.  
 
Mas esse arquiteto, interpretado por Anthony La Paglia, que está passando por uma 
crise no casamento e com seus filhos, se nega a assinar a petição. O filme vai 
desencadeando uma série de histórias que envolvem seus filhos, sua família e os 
moradores do conjunto.  
 
Com isso, surge uma questão: o quanto é importante manter ou não a sua obra, para 
favorecer outras questões urbanas e de moradia.  
 
Filmaço que nos faz pensar nos dias de hoje, nos nossos conjuntos e edifícios 
esquecidos.  Algo muito relevante para a profissão e para a cidade. 


